



## Concluye la instalación de un parque infantil en el polideportivo municipal

*Es una propuesta elegida en el proceso de presupuestos participativos y ha contado con una inversión municipal de casi 20.000 euros*

17/07/19 – Ya está en funcionamiento el nuevo parque infantil del polideportivo municipal de Las Torres de Cotillas. Una zona lúdica, elegida en el proceso de presupuestos participativos 2019, cuya construcción junto a las gradas de las pistas de pádel ha contado con una inversión municipal cercana a los 20.000 euros.

En este parque se han instalado tres juegos infantiles (torre-bosque, muelle naranja y balancín), dos bancos de hormigón con cantos redondeados, una papelera y dos módulos de valla metálica de cerramiento. La seguridad de los usuarios ha sido un elemento importante a tener en cuenta, ya que además se ha colocado una base elástica de poliestireno expandido en la zona de protección de cada juego infantil y césped artificial en toda la superficie del recinto.

*"Este espacio para los juegos de los más pequeños se ha creado en una zona sin uso, completando la oferta de ocio del polideportivo municipal que tantos usuarios de todas las edades recibe a diario", señala la concejala de Deporte, Alberta Martínez Vázquez.*



### +INFO